

# Proyecto parque eólico Windpeshi



Lic. 00261 2020 - Resolución 00283 y recurso de reposición 761. Lic. 01621 2021 Línea.

Boletín informativo, Edición 006 - 1 DE OCTUBRE DE 2022

Ver vide: ¿Qué es Windpeshi?



## XIX Feria de la ciencia, tecnología y creatividad. Seguimos comprometidos con el desarrollo educativo de La Guajira

Enel Green Power, línea de negocios de Enel Colombia, se vinculó a la versión XIX de la Feria de la ciencia, tecnología y creatividad "Experimentando y aprendiendo con la física", liderado por la Institución Educativa Normal Superior Indígena del municipio de Uribia, en donde se apoyó la innovación, la recursividad en cuanto al uso de materiales reciclables y las ganas de contribuir a mejorar el planeta a través de proyectos renovables.

Esta actividad consistió en fortalecer la investigación en los estudiantes de esta institución, desarrollando el conocimiento científico y tecnológico por medio diversas presentaciones y exposiciones de trabajos, estudios y proyectos elaborados por los estudiantes, quienes guiados por los docentes y padres de familias materializaron sus objetivos de investigación.

Enel Green Power participó en estas actividades en el marco de relacionamiento con las comunidades, buscando mejorar la calidad de la educación en La Guajira.

### PRIMERA VISITA DE SEGUIMIENTO Y CONTROL A LA LÍNEA DE TRANSMISIÓN WINDPESHI

El equipo social y técnico de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales ANLA, el pasado 15 de septiembre, realizó la primera visita de control y seguimiento al Proyecto Línea de Transmisión Windpeshi con Licencia ambiental No. 01621 del 13 de septiembre de 2021, que llevara la energía renovable del Parque Eólico Windpeshi a la subestación Cuestecitas.

Se atendieron las solicitudes y aportes de las comunidades acerca de las características bióticas, abiótica, socioeconómicos y cultural del territorio, expresadas por las autoridades tradicionales de las comunidades consultadas. De igual manera, hubo otro encuentro con delegados de la personería, alcaldía municipal de Maicao y propietarios de predios privados por donde intervendrá la línea de transmisión.

En Enel Green Power, seguiremos comprometidos con las comunidades y el medio ambiente, dando cumplimiento al Plan de Manejo Ambiental establecida en la Licencia Ambiental.



### "TOMÉMONOS UN TINTO", UNA INICIATIVA DE DIALOGO ENTRE COMUNIDADES

El Subcomité de Diálogo Social, desarrolló y llevó a cabo la actividad "Tomémonos un tinto" en cada una de las comunidades que conforman el frente del parque en el proyecto eólico Windpeshi con objetivo de reunir todos los miembros de cada comunidad del parque, con el fin de conocer el punto de vista en cuanto al Proyecto Parque Eólico Windpeshi, de sus impactos, beneficios, inconformidades y aspectos que desean se sigan implementando en sus territorios.

En este disfrute de un "Kepein" como se conoce el tinto en la lengua materna del Wayuu, se estableció un diálogo entre los miembros de la misma comunidad, a través de los auxiliares sociales y los pütchipü del subcomité de diálogo social. Lo anterior permitió que se generaran estrategias y acercamientos para solucionar los percances entre ellos mismos, entre otras comunidades o con la empresa.

De este modo una vez más Enel Green Power, busca mantener un relacionamiento armónico entre las comunidades vecinas y el proyecto



### CAMINO A LA SUBESTACIÓN DEL PARQUE EÓLICO WINDPESHI

Se está adelantado la apertura de un camino que conduce a la subestación del Parque Eólico Windpeshi, esta subestación será la encargada de recoger toda la electricidad de los 41 aerogeneradores. Estas actividades que permitieron la apertura del camino hacia la subestación las realizamos con el acompañamiento de equipos interdisciplinarios que aplicando las medidas de manejo que conforman la jerarquía de la mitigación.

Este camino a la subestación del parque, permitirá también a los miembros de la comunidades vecinas reducir tiempo y distancia de desplazamientos entre comunidades.



**CREAMOS VALOR CON EQUIDAD SOCIAL,  
TODAS LAS COMUNIDADES SON IMPORTANTES PARA NUESTRO PROYECTO.**

Linea exclusiva para  
**PQRS**

- Preguntas
- Quejas
- Reclamos
- Solicitudes

Süpulajanaa pütchi sulu'u Karaloutta

**311 598 8137**

DE LUNES A VIERNES: 8:00 am - 5:00 pm

[proyectowindpeshi@enel.com](mailto:proyectowindpeshi@enel.com)